



www.mg.co.id

Marcelo Belum Mau Pensiun

MADRID (IM)- Marcelo sedih harus meninggalkan Real Madrid. Tapi, dia bertekad untuk tetap merumput di lapangan hijau karena hasrat bermainnya masih besar.

Marcelo tak lagi berseragam Madrid musim depan setelah kontraknya habis. Ini sekaligus mengakhiri 14 tahun pengabdian penuh gelar Marcelo untuk Madrid.

Ketika pergi dari Santiago Bernabeu, Marcelo menahbiskan dirinya sebagai pemain Madrid dengan jumlah trofi terbanyak, yakni 25 setelah merebut trofi LaLiga dan Liga Champions. Meski demikian, Marcelo tidak banyak mendapat kesempatan main musim lalu karena cedera dan kalah bersaing dengan Ferland Mendy. Dia cuma main 17 kali di seluruh ajang dengan torehan dua assist, tujuh di antaranya jadi starter.

Wajar jika Marcelo kemudian memilih cabut di usia yang sudah menginjak 34 tahun, dia butuh klub yang menjajmnya tempat di tim inti. Tapi,

ada juga kabar menyebut bahwa Marcelo akan pensiun.

Namun, Marcelo buru-buru membantahnya karena dia masih ingin berkarier di level tertinggi. Bek asal Brasil itu bahkan tak masalah jika harus berhadapan dengan Madrid ke depannya.

“Saya belum mau pensiun, tidak untuk saat ini. Saya masih bisa bermain kok. Bertemu Real Madrid? Tidak masalah kok. Saya memang fans berat Madrid, tapi saya juga seorang profesional,” ujar Marcelo di Football Espana.

Marcelo sudah melakukan perpisahan dengan Real Madrid di Santiago Bernabeu kemarin, setelah tampil 556 kali dengan torehan 41 gol dan 103 assist. ● vit



Dipoles Guardiola, Haaland Bisa Makin Gila

MANCHESTER (IM)- Karier Erling Haaland di Borussia Dortmund sudah mantap. Pindah ke Manchester City, Haaland diprediksi bisa lebih mengkilap bersama Pep Guardiola.

Haaland meresmikan kepindahannya ke City, Senin (13/6) kemarin setelah City membayar 64 juta paun kepada Dortmund. Haaland dikontrak Dortmund sampai 2026 dengan gaji mencapai 300 ribu paun per pekan.

Kedatangan Haaland tentu saja akan membuat lini serang City makin mengkilap. Padahal saat jadi juara Liga Inggris musim lalu, City tidak punya striker murni setelah ditinggalkan Sergio Aguero, tapi bisa bikin 99 gol!

Wajar jika rival-rival merasa khawatir dengan kekuatan City musim depan. Apalagi Haaland sudah membuktikan kemampuannya dalam menjebol gawang lawan selama memperkuat Dortmund.

Haaland bikin 86 gol dari 89 penampilan bersama Dortmund di seluruh kompetisi. Menurut catatan Squawka, Haaland adalah pemain dengan rasio gol terbaik dari sederet pemain yang melepaskan minimal 50 atau

lebih tembakan non penalti.

Dari 198 tembakan non penalti, Haaland membuat 54 gol dengan tingkat konversi 27,3 persen! Dengan pole-sian Pep Guardiola sebagai manajer, Haaland diramalkan bisa lebih tajam lagi di depan gawang.

“Perkembangannya luar biasa, padahal dia baru 21 tahun. Tahun-tahun terbaiknya masih akan datang dan kami yakin dia bisa makin bagus setelah bekerja dengan Pep,” ujar Direktur Olahraga City Txiki Begiristain seperti dikutip situs resmi City.

“Ini adalah rekrutan yang sangat menarik untuk klub kami dan saya yakin fans akan menikmati menonton Erling tampil di tim ini,” sambungnya. ● vit



ERLING HAALAND
Pemain Borussia Dortmund



MBAPPE dan BENZEMA
Pemain Timnas Prancis

KALAH 0-1 DARI KROASIA DI UEFA NATION LEAGUE Mbappe dan Benzema Dinilai Kurang Padu di Timnas Prancis

Hasil kekalahan ini sekaligus memperpanjang penderitaan Prancis di ajang UEFA Nations League 2022. Tim besutan Didier Deschamps itu sama sekali belum meraih kemenangan satu pun dari empat laga yang telah mereka mainkan.

PARIS (IM)- Karim Benzema dan Kylian Mbappe bermain tak padu di timnas Prancis kala tumbang dari Kroasia. Keduanya gagal mengkonversi peluang menjadi gol.

Prancis kalah 0-1 dari Kroasia di Stade de France pada laga Liga A Grup 1 UEFA Nations League 2022/2023, Selasa (14/6) dini hari WIB. Gol tunggal kemenangan tim tamu lahir dari penalti Luka Modric pada menit ke-5.

Hasil ini bikin Prancis dipastikan gagal mempertahankan gelar UEFA Nations League. Les Bleus berada di dasar klasemen karena baru mengumpulkan dua poin dari empat laga. Dengan dua laga sisa, Prancis sudah tak mungkin menyialip Denmark

di puncak klasemen dengan sembilan angka untuk melaju ke semifinal.

Pada laga kontra Kroasia, Prancis sebenarnya lebih dominan dalam melancarkan serangan. Namun, buruknya penyelesaian akhir bikin mereka harus tumbang dari tamunya.

Dikutip dari WhoScored, Prancis bikin 17 tembakan sepanjang 90 menit, tapi hanya empat yang mengarah ke gawang Kroasia tampil lebih efektif dengan bisa melancarkan tiga shoot on target hanya dari empat percobaan dengan satu berbuah gol.

Benzema dan Mbappe yang diandalkan di lini depan Prancis bermain kurang padu di laga ini. Hal inilah menjadi salah satu se-

bab Tim Ayam Jantan tak tajam.

Benzema kurang mendapat pasokan bola. Hanya bikin satu tembakan sepanjang 90 menit. Itu pun tak mengarah ke gawang. Mbappe tampil lebih oportunistik. Ia bikin enam tembakan ke arah gawang, tapi juga kurang efektif dengan hanya dua yang mengarah ke gawang.

Beberapa pihak menilai Mbappe kurang pas dimainkan dengan Benzema dalam sistem Deschamps. Sebelum Benzema kembali ke timnas Prancis menjelang Euro 2020, Mbappe banyak bermain dengan Olivier Giroud sebagai ujung tombak.

Kolaborasi keduanya membawa Prancis juara Piala Dunia 2018. Giroud memang tak banyak mencetak gol tapi bisa menahan bola dengan baik untuk memberi Mbappe banyak ruang. Sementara, Benzema tipe penyerang yang lebih mobile bergerak.

Sedang Beradaptasi

Gelandang Tim Nasional (Timnas) Prancis, Aurelien Tchouameni tak panik melihat rentetan hasil buruk yang dituai timnya di UEFA Nations League

2022-2023. Baginya, Timnas Prancis bakal segera bangkit dan menunjukkan kekuatan penuh di sisa laga Grup A1 UEFA Nations League 2022-2023.

Pada laga tersebut, Prancis harus kebobolan cepat di menit ke-5 lewat gol yang dicetak Luka Modric via penalti. Kekalahan ini jelas sangat disayangkan, mengingat mereka bermain di hadapan publiknya sendiri namun justru gagal memetik kemenangan.

Hasil kekalahan ini sekaligus memperpanjang penderitaan Prancis di ajang UEFA Nations League 2022. Tim besutan Didier Deschamps itu belum sama sekali meraih kemenangan satu pun dari empat laga yang telah mereka mainkan. Tercatat, tim berjuluk Les Bleus itu baru meraih dua hasil imbang dan dua kekalahan.

Tentunya dengan rentetan hasil minor itu, performa Les Bleus sangat menjadi sorotan. Apalagi, skuad tersebut diisi oleh pemain bertarung bintang ditambah dengan status juara bertahan UEFA Nations League.

Kendati demikian, Tchouameni menyampaikan bahwa

penggemar tak perlu khawatir. Pemain 22 tahun itu mengatakan kalau saat ini skuad Prancis memang sedang beradaptasi dengan gaya permainan yang berbeda.

Hal tersebut memang tidak bisa menjadi alasan Prancis mendenda hasil dua kekalahan. Namun, pemain anyar Real Madrid itu yakin, Les Bleus akan kembali bangkit dan berada di jalur yang benar. “Pastinya dalam suatu pertandingan kami memiliki ambisi untuk meraih kemenangan. Tetapi sayangnya kami tidak melakukannya dengan baik, namun tidak perlu khawatir. Kami berutang pada diri kami sendiri untuk tampil lebih baik mengenakan jersey Timnas Prancis dan kami akan bekerja lebih keras lagi,” kata Tchouameni, dikutip dari situs resmi UEFA, Selasa (14/6/2022).

“Kami sedang melakukan adaptasi permainan untuk lebih matang. Pelatih ingin menguji beberapa hal dan keadaannya memang cukup bagus. Saya tahu ini tidak bisa menjadi alasan kami kalah, tapi tidak perlu panik. Kami semua akan lebih baik pada pertandingan berikutnya,” tutupnya. ● vit

Ini Alasan Ryan Gravenberch Pilih Gabung di Bayern ketimbang MU

AMSTERDAM (IM)- Ryan Gravenberch resmi gabung Bayern Munich pada bursa transfer musim panas 2022. Dia pun mengungkapkan alasan lebih memilih Bayern ketimbang Manchester United yang juga memintanya.

Seperti diketahui, Gravenberch gabung ke Bayern dari Ajax Amsterdam. Pemain asal Belanda itu diikat kontrak oleh lima tahun oleh Bayern.

Selain Bayern, Gravenberch juga masuk daftar incaran Man United. Sebab, juru taktik Gravenberch di Ajax musim lalu, Erik Ten Hag, kini melatih Man United.

Namun, asa Ten Hag reuni dengan Gravenberch di Old Trafford sirna. Gravenberch lebih memilih berseragam Bayern pada musim depan.

Gravenberch membeberkan, bahwa telah berjanji kepada Bayern di masa lalu. Oleh sebab itu, dia menolak Man United dan gabung ke raksasa Jerman tersebut.

“Manchester United adalah klub yang sangat besar dan in-

dah. Tetapi, saya sudah memiliki perasaan yang baik di Bayern dan saya telah memberikan janji saya,” kata Gravenberch, dilansir dari Goal International, Selasa (14/6).

“Pilihan saya sebenarnya dibuat cukup cepat. Pada bulan Oktober saya bertemu dengan Pelatih Julian Nagelsmann, Ketua Olahraga Hasan Salihmidzic, dan Direktur Teknis Marco Nette di sebuah hotel di Schiphol. Rencana yang mereka buat untuk saya masuk akal,” sambungnya.

Wajar jika Gravenberch jadi rebutan Bayern dan Man United. Sebab, kinerja gelandang asal Belanda itu sangat apik selama berseragam Ajax.

Apalagi, Gravenberch masih 20 tahun sehingga dapat berkembang jadi lebih baik lagi. Saat menyentuh potensi maksimalnya, Gravenberch akan menjadi andalan Bayern dan Timnas Belanda di masa depan. ● vit



RYAN GRAVENBERCH
Pemain Baru Bayern Munich

Andrew Redmayne, Si Jenaka Pahlawan Australia ke Piala Dunia

AL RAYYAN (IM)- Kejenaikan kiper pengganti Andrew Redmayne justru mengantarinya menjadi pahlawan Timnas Australia lolos ke Piala Dunia 2022.

Australia mencatat kemenangan adu penalti atas Peru dalam playoff antarbenua Selasa dini hari WIB. Namun sang kiper tak mau disebut pahlawan. Penjaga gawang klub Sydney FC ini menyatakan dia hanya memainkan perannya ketika Australia lolos ke putaran final Piala Dunia yang kelimanya berturut-turut.

Pemain berusia 33 tahun yang menjalani uji cobanya di Arsenal saat remaja, dimasukkan untuk menjalani pertandingan ketiganya ketika laga tersisa tiga menit namun dialah yang menghentikan tendangan terakhir dalam adu penalti saat Soceroos menang 5-4 melalui adu penalti setelah selama 120 menit berakhir tanpa gol. Dia masuk menggantikan Mathew Ryan.

Keputusan pelatih Graham Arnolds ini ternyata sangat tepat. Andrew Redmayne menjadi pahlawan yang membuat dua eksekutor penalti lawan gagal mencetak gol. “Dia penyelamat penalti yang sangat bagus dan saya melakukan sesuatu yang bisa mempengaruhi mereka secara mental,” kata pelatih

Graham Arnold yang suaranya serak pada konferensi pers pascapertandingan.

“Mereka (Peru) mungkin bertanya-tanya pada diri sendiri, ‘Mengapa orang ini dimasukkan, pasti dia bagus,’” sambung dia seperti dikutip Reuters.

“Mungkin itu alasan mereka membentur tiang. Sungguh upaya 1 persen mental dalam menggangu pengambilan penalti Peru itu. Sungguh berisiko tetapi berhasil.”

Kejenakan Redmayne tentu saja mengalihkan perhatian lawan. Dia menari di sepanjang garis gawang sambil merentangkan kedua tangannya, menggoyangkan pinggulnya dan bergerak dari tepi ke tepi gawang dalam adu penalti

di Stadion Ahmad bin Ali itu. “Saya agak kehilangan kata-kata. Ini permainan tim, ini upaya tim, jadi saya tidak bisa mendapatkan pujian lebih dari 27 (pemain) lain yang ada di sini,” kata Redmayne.

“Ide ini muncul saat pra-seleksi bahwa ini mungkin saja terjadi dalam keadaan seperti ini dan selama dua atau tiga pekan kami berada di sini (di Qatar), hal ini sudah dalam pikiran saya.”

“Saya mengerjakan sejumlah hal selama latihan tetapi pada akhirnya ini tebak-tebakan, entah kapan atau kiri. Saya bukan pahlawan, saya hanya memainkan peran saya seperti yang dilakukan semua orang malam ini,” tambah Redmayne. ● vit



ANDREW REDMAYNE
Kiper Timnas Australia

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com